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皆さんこんにちは。３月

２１日はランドセルの日だ

そうです。 

 今週市内の幼稚園や小

中学校では卒業式が行われ

ているようでした。御多分

に漏れず我が家でも幼稚園

生の孫娘が卒園いたしまし

た。ビデオを見る限り真っ

赤に泣きはらした顔で一生懸命さよならの歌や卒業の

言葉を述べていて家内と笑い泣きしてしまいました。 

近頃はランドセルはジジババが買うのが主流らしく

うちでもカタログを見せられ、これがいいというのを

はいはいと注文しているみたいです。本来であれば親

戚筋のタケモトで買うのが筋なのですが慶三さんすみ

ません。出会いと別れというのは世の常であると思う

のですが、子供たちにとっても大きなな人生のワンシ

ーンになるようです。私にとってもこの頃はお別れの

場所に行く事が多く祝い事は年に２．３回くらいのも

ので友人の息子さん娘さんの結婚式呼ばれるくらいで

す、ただイレギュラーで昨年友人の一人が再婚して披

露宴に呼ばれ「この年になってもこんな盛大な披露宴

するんだ」とビックリしたものです。 

最後に今朝がたメジャーリーグのドジャース大谷選

手の通訳の一平さんが解雇されたニュースが飛び込ん

できました。ここでもまた別れがあるようですね。取り

留めのない会長挨拶でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．来信 
 ■ガバナー事務所 

 ・全国 RYLA 研究会 開催のご案内  

  ６月８日（土）～ ６月９日（日） 

  福島県郡山市 磐梯熱海温泉 ホテル華の湯 

■ハウステンボス佐世保ＲＣ 

 ・第８回佐世保市内８ＲＣ会長・幹事会のご案内 

日時 ５月１４日(火) １８：３０～ 

    場所 ホテルヨーロッパ 吉翠亭 

 

 

 

 

   ３月 ３日 溝上純一郎・京 子 ご夫妻 

３月 ６日 橋口 輝宗・めぐみ  ご夫妻 

３月２３日 宮﨑 正典・美佐子 ご夫妻 

３月３０日 崎元 英伸・ジ ン ご夫妻 

３月３０日 四元 清安・千 晴 ご夫妻 

 

 

 

昭和１６年３月２１日 福田 英彦  君 

昭和２５年３月 ７日 橋口 佳周  君 

昭和２７年３月２６日 井上 亮    君 

昭和３７年３月２２日 八重野一洋  君 

昭和５２年３月１２日 筒井  琢磨  君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日の出席率７８.２６％：会員数５３名・出席２８名・欠席１０名・出席規定免除会員８名・ビジター０名 

前々回の修正出席率８３.３０％：出席３０名・メークアップ０名・出席規定免除会員１０名 
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馬場 貴博会長・宮﨑 正典副会長・片桐 康利幹事 

 本日の例会プログラムは、第８クラブ協議会・戦

略計画委員会担当となります。今年度引き続き協議

させていただいている、会費の見直しの件・それに

関する細則の変更のご説明となります。 

 皆様に十分にご説明させていただき、協議を重ね

た上で４月の臨時総会に上程させていただきたいと

考えております。忌憚のないご意見を宜しくお願い

致します。 

 

橋口 佳周君 
３月７日で７４歳の誕生日を迎えました。まだ７４

歳です母が今１０３歳ですのでまだ後３０年頑張り

ます。 

 

四元 清安君 
結婚記念日を思い出させて頂いてありがとうござい

ました。 

 

前田 眞澄君 
すっかり春めいてきました。本日の例会卓話は戦略

計画委員会、われらの香月委員長のクラブ協議会、

卓話となっています。もう何回目の登壇でしょう

か。私は会社の方へお客様がお見えになるという事

で途中退席致しますので一番後ろに座っています。

しれっと失礼致します。 

 

馬場 貴博君 
３月１５日の良き日に孫娘が幼稚園を無事に卒園、

あとはランドセルのお金を出すだけです。 

 

八重野 一洋君 
お誕生日お祝いありがとうございます。明日で６２

歳になります。ニコニコします。 

去る３月１７日（日）大村市の長崎インターナショ

ナルホテルで開催されました次年度会長エレクトセ

ミナーに筒井次年度幹事と参加してきました。先月

の地区補助金研修セミナーでは救急車でのお出迎え

でしたが、今回はちゃんと筒井君のボルボで向かい

ました。２７４０地区ガバナーエレクトのリズミカ

ルなご挨拶の後、２８００地区寒河江ＲＣクラブパ

スト会長、同２０１７－１８ガバナーの特別講演テ

ーマ「今こそクラブ奉仕を！」受講しました。ゆっ

くりとしたテンポの話し方で少し睡魔が襲ってきま

したスマホのバイブ？イヤ筒井君のイビキで目が覚

めました。いよいよ船出が近づいてるのを実感して

いる今日この頃です。ニコニコします。 

 

宮﨑 正典君 
結婚祝いを頂きありがとうございます。特に何にも

ありません。 

 

橋口 輝宗君 
結婚記念日のお花ありがとうございました。年度末

の忙しさで忘れてい奇麗だなーと思う心を思い出し

ました。 

 

筒井 琢磨君 
誕生日のお祝いありがとうございます。もう若くは

ないので健康に気をつけて精進してまいります。 

 

馬渡 圭一君 
来週、佐世保魚市場にて職場訪問例会が開催されま

す。美味しいアジフライが待ってますので皆様どう

ぞよろしくお願い致します。さて、話は変わります

が、何の前触れもなく、先週からバンカー抜け出せ

ない病にかかっています。土曜日のクラブ対抗戦が

不安で眠れません。ついに私もバンカー名人を買う

時が来たのかもしれません。バンカーの神様、１０

００円にニコニコするのでもう勘弁してください。 

 

田端 真人君 
先週、日曜日に妻と一緒にホテルフラッグスさんに

披露宴の申し込みに行って参りました。私は２回目

なのですが、披露宴は私も初めてなので、当日まで

色々な打ち合わせ等大変なんだな～と感じておりま

す。日程は１０月１３日を予定しておりますので皆

様良かったら出席いただけたらと思います。 

 

 

本日の合計      12,000 円 

本年度の累計    911,500 円 

 

 

 

 

◆第８回クラブ協議会・戦略計画委員会◆ 
会費の見直しと、細則の変更について 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＳＡＡ：川島 千鶴君 

次回例会３月２８日１２：３０～ 


